



## Un succès notoire pour la ligne Charmey – Gros Mont

**Du 17 juillet au 13 août dernier, le Bus alpin Charmey – Gros Mont a véhiculé plus de 200 passagers dans la vallée du Gros Mont.**

Reconduite de mi-juillet à mi-août 2023, la ligne du Bus alpin reliant le village de Charmey au parking du Gros Mont a rencontré un joli succès. Du 17 juillet au 13 août, 235 personnes ont profité de cette offre de mobilité pour leurs excursions. L'objectif était d'offrir une desserte en transports publics et donc une alternative à la voiture individuelle pour atteindre les points de départ de randonnées et de loisirs de la région nord des Gastlosen.

Pour rappel, cette offre est le fruit d'une collaboration entre l'association Bus Alpin, la commune Val-de-Charmey, l'État de Fribourg, les Transports publics fribourgeois (TPF) et le Parc Gruyère Pays-d'Enhaut. Cette année, le projet a également pu bénéficier d'un soutien logistique de l'office du tourisme de La Gruyère à Charmey pour les réservations.

Fort de ce succès, le groupe de projet travaillera, dès cet automne, au renouvellement de l'offre pour la saison 2024.

### Contact :

Yves Baechler, chef de projet Energie et mobilité, 026 924 76 93

Retrouvez les communiqués de presse et documents attachés sur le site web du Parc [www.gruyerepaysdenhaut.ch](http://www.gruyerepaysdenhaut.ch). Dans la partie du bas de page, cliquez sur *Espace privé*, puis entrez l'**identifiant** (medias) et le **mot de passe** (essCjZ) pour accéder au fichier *Médias*.